



Verein zur Förderung der Partnerschaft Königswinter – Cognac 1989 e.V.

Jahresbericht 2019

22. Februar 2019

Jahreshauptversammlung 2019 fand wiederum im Haus Bachem in lockerer Atmosphäre statt. Ein besonderer Dank galt allen, die sich im abgelaufenen Jahr für die Partnerschaft mit Cognac engagiert haben.

26. – 30. Mai 2019

Vorfahrt nach Cognac zur Vorbereitung der Fahrt unseres Vereins nach Cognac und der Feierlichkeiten zum Jubiläum „30 Jahre Partnerschaft Königswinter – Cognac“

4. April 2019

Empfang der Schüler aus Cognac, die im Rahmen des Schüleraustausches Königswinter beuchen.

12. Juli 2019

Das Gymnasium am Ölberg veranstaltete wieder den Vorlesewettbewerb unter den Anfängern in den Französischkursen. Der Partnerschaftsverein überreichte den Siegern Büchergutscheine. Ebenso förderte der Verein den Beuch von deutschen Schülern in Cognac in dem er für deren Exkursionen Eintrittsgelder übernahm und sagte auch Unterstützung beim Gegenbesuch französischer Schüler in Königswinter zu.

14. Juli 2019

Unser Bouleturnier am französischen Nationalfeiertag fand mit sehr reger Beteiligung statt. Die Stimmung war sehr gut, denn diesmal spielte auch das Wetter mit. Die Organisation des Bouleturniers lag bei Herrn Feugmann und der Boulegruppe in Niederdollendorf. Im Anschluss an den Wettkampf traf man sich zum gemütlichen Essen und Trinken im Bredershof. Dort wurde gesellig gefeiert mit musikalischer Begleitung durch Herrn Zick und Gesängen durch die Vereinsmitglieder.

26. September bis 2. Oktober 2019

Gemeinschaftsfahrt nach Cognac und Feier zu 30 Jahre Partnerschaft Königswinter – Cognac. Zur Vorbereitung der Besuche bei unseren französischen Freunden fand erstmalig auf Anregung unserer Mitglieder Lesaar und Ernst an mehreren Abenden ein Französischkurs statt, der Grundlagen einer Konversation mit den Freunden in verschiedenen Situationen

vermittelte. Ein herzlicher Dank an alle Beteiligten. Der Dank gilt auch der Gemeinde Sankt Laurentius Oberdollendorf, die uns ihr Pfarrheim kostenfrei zur Verfügung stellte.

Die Fahrt führte über Paris und Poitiers nach Cognac. Von dort wurden Exkursionen nach La Roche Courban und nach La Rochelle durchgeführt. An diesen nahmen neben den „Busfahrern“ auch die Teilnehmer aus Königswinter teil, die mit dem eigenen PKW angereist waren.

Am 28.9. fanden dann die Feierlichkeiten zu Partnerschaftsjubiläum statt. Nach einem gemeinsamen Gang durch die Stadtmitte, den Markhallen zogen wir unter Begleitung einer Musikkapelle zum Rathaus. Nach Aufstellung der Gedenktafel zum Jubiläum „30 ans d’amitié“ durch die Bürgermeister der beiden Städte fand ein Festakt auf dem Gelände vor dem Rathaus statt, der von den Schulen der Stadt Cognac musikalische begleitet wurde. Ein besonderer Moment bei den Reden war sicherlich auch das Grußwort des Altbürgermeisters Francis Hardy – einem Vater der Partnerschaft, der auch auf französischer Seite die Partnerschaftsurkunde unterzeichnete.

Bei allen Begegnungen konnte man erfahren, dass es freundschaftliche Beziehungen zwischen den Bürgern unserer Städte gibt.

22. November 2019

Im Haus Schlesien kam eine große Runde zum Jahresrückblick zusammen. Zur Unterhaltung wurden Fotos über das Partnerschaftsjahr und unsere Fahrt gezeigt.

Ich möchte hier nicht vergessen mich bei allen zu bedanken, die durch ihren Einsatz dazu beitragen, dass die Partnerschaft lebt. Dies gilt besonders natürlich für alle Vorstandsmitglieder.

Königswinter, den 5. Februar 2020

Karl Schmitz (Vorsitzender)